

Comunidad internacional reacciona tras dimisión de Evo Morales en Bolivia (+Twitter)



La Paz, 10 nov (RHC) La reacción de Gobiernos de América Latina y el Caribe en apoyo al presidente de Bolivia Evo Morales no se hizo esperar luego de conocerse la dimisión del mandatario para evitar el aumento de la violencia e inestabilidad en el país.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó su condena categórica al "golpe de Estado consumado" contra su homólogo boliviano, y afirmó que "los movimientos sociales y políticos del mundo" se han declarado "en movilización para exigir la preservación de la vida de los pueblos originarios bolivianos víctimas del racismo".

Condenamos categóricamente el golpe de Estado consumado contra el hermano presidente [@evoespueblo](#). Los movimientos sociales y políticos del mundo nos declaramos en movilización para exigir la preservación de la vida de los pueblos originarios bolivianos víctimas del racismo. pic.twitter.com/c6JGrNBFGo

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [November 10, 2019](#)

El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, fue uno de los primeros en manifestar el repudio de La Habana a la situación en Bolivia y expresó la solidaridad de la isla con el saliente mandatario, tras hacer un llamado a una "movilización mundial por la vida y la libertad de Evo".

Condenamos categóricamente el golpe de Estado consumado contra el hermano presidente [@evoespueblo](#). Los movimientos sociales y políticos del mundo nos declaramos en movilización para exigir la preservación de la vida de los pueblos originarios bolivianos víctimas del racismo. pic.twitter.com/c6JGrNBFGo

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [November 10, 2019](#)

En esa misma línea, la líder del partido Morena en México, Yeidckol Polevnsky, consideró que los acontecimientos en Bolivia son un "duro golpe a la democracia en América Latina" y un precedente para "el regreso a la violencia". "Exigimos respeto a la vida, la libertad y la integridad de los bolivianos", agregó.

Condenamos categóricamente el golpe de Estado consumado contra el hermano presidente [@evoespueblo](#). Los movimientos sociales y políticos del mundo nos declaramos en movilización para exigir la preservación de la vida de los pueblos originarios bolivianos víctimas del racismo. pic.twitter.com/c6JGrNBFGo

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [November 10, 2019](#)

La activista y dirigente de la izquierda colombiana Piedad Córdoba también rechazó el "golpe de Estado" contra Morales y destacó que la dimisión se produjo por una "oleada de violencia". "Van por el estaño, la plata, el cobre y toda la riqueza minera de Bolivia. ¡Volverá el FMI, las privatizaciones, eliminarán subsidios!", agregó.

Minutos más tarde, el expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva denunció el golpe de Estado y aseveró que Morales "se vio obligado a renunciar". "Es lamentable que América Latina tenga una élite económica que no sepa cómo vivir con la democracia y la inclusión social de los más pobres", agregó.

Acabo de saber que houve um golpe de estado na Bolívia e que o companheiro [@evoespueblo](#) foi obrigado a renunciar. É lamentável que a América Latina tenha uma elite econômica que não saiba conviver com a democracia e com a inclusão social dos mais pobres.

— Lula (@LulaOficial) [November 10, 2019](#)

El presidente [Evo Morales](#) **renunció** este 10 de noviembre tras una escalada de tensión tras los resultados de las elecciones generales que derivó en una ola de protestas y violencia en el país sudamericano.



Radio Habana Cuba